

## **El GADMA le dice 'No a la violencia'**

761 estudiantes de seis Unidades Educativas del Distrito 2 del Ministerio de Educación fueron participantes directos de la campaña 'No a la violencia' que forma parte del proyecto 'Violencia de Género e Intrafamiliar' ejecutado por el GAD Municipalidad de Ambato.

El objetivo central de la campaña es la atención y prevención a la violencia intrafamiliar para reducir los niveles de maltrato y construir una ciudad segura bajo las políticas de seguridad y sana convivencia definidas por el GADMA.

“Creemos firmemente de que la paz construye, la violencia destruye y los seres humanos nos distinguimos de las especies por la capacidad de razonamiento para buscar soluciones a los problemas, entonces dependerá mucho de lo que cada uno decida aportar para ser una mejor sociedad, por eso intentamos erradicar la violencia de los pueblos pero es una tarea compleja por la que hay un arduo trabajo por delante”, refirió el alcalde, Ing. Luis Amoroso Mora.

La primera etapa de esta campaña se ejecutó entre los meses de marzo a junio de 2015 con el apoyo interinstitucional de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, que aportó con asesorías gratuitas en áreas legales y psicológicas para los estudiantes y sus familiares.

Las entidades participantes en el proyecto fueron:

- Unidad Educativa Tamboloma
- Unidad Educativa Bilingüe del Milenio Chibuleo
- Unidad Educativa Huachi Grande
- Unidad Educativa Joaquín Lalama
- Unidad Educativa Bautista
- Unidad Educativa Ricardo Descalzi

*¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !*

## **COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL**